

# Botas de plata para los ermuarras

El 'Txupitxuski' celebra sus 25 años con un partido y una comida que reunirá a más de 200 jugadores que han pasado por sus filas

\*\* AINHOA LASUEN

**ERMUA.** El nombre surgió de un término que se escuchaba en una película de Esteso y Pajares y les pareció gracioso utilizar la palabra para su equipo. Por ello, desde hace 25 años (celebran sus bodas de plata) se llaman Txupitxuski. Se trata de uno de los equipos que componen actualmente la APFE y que se creó en la temporada 1990-1991.

Han pasado muchos años desde que se unieran a la APFE, en la que entonces era habitual que hubiera en torno a los 20 equipos. Ahora se encuentran la mitad.

Por el Txupitxuski han pasado más de 200 jugadores de fútbol. «Certo es que muchos han llegado y se han ido al ver que después de 10 jornadas no habíamos ganado ningún partido, ja, ja, ja», reconoce uno de los responsables del equipo en el momento actual, Javier Calviño. Esta risa viene a que en estos años no han ganado ningún trofeo de liga o de copa, pero tienen claro cuál es su objetivo. «Habremos ganado alrededor de 10 a 12 trofeos de la deportividad», explica su jugador más veterano, Raúl Prieto. «Este año estamos contentos porque al patrocinador actual (Centro Galego) le prometimos un título y se lo vamos a llevar. Así que nos tendrá que invitar a una buena cena», expresa Calviño riéndose por haber alcanzado un nuevo Premio a la Deportividad.

Tantos años jugando han provocado que en el grupo se encuentren jugadores de varias generaciones, desde el más veterano de 50 años al más joven, de 17. Es Oier Martínez que juega en el mismo equipo que



integrantes del equipo en la década de los años noventa. ¡Eran otros tiempos!... \*\* EL CORREO

su padre, Enrique (48 años). «Padre e hijo son pilares básicos en la defensa», advierten.

Desde el Txupitxuski se destaca que «somos un equipo en donde lo importante es hacer deporte, pasar un buen rato entre amigos y, si es posible, ganar los partidos. Todos los jugadores tienen esto bastante claro y los más veteranos transmiten a los jóvenes esos valores. Al fin y al cabo, somos aficionados y, antes que ganar, está el ser deportivos. Y por supuesto, juntarnos para las cenas un par de veces al año», explican.

Sus jugadores han pisado el barro del antiguo campo de Betiondo, el césped del campo de Zaldibar y el nuevo campo de Betiondo. «Aunque jugar en Betiondo actualmente es una maravilla, sin duda alguna se echan de menos los partidos

en el campo de arena antiguo, aunque yo creo que es por aquello de que «los tiempos pasados fueron mejores y no vuelven». Éramos más jóvenes y era un espectáculo jugar en aquel campo, sobre todo cuando se llenaba de barro», recuerda Calviño.

## Comida de celebración

Este sábado se ha organizado una comida para celebrar los 25 años dando patadas al balón y pese a que la inscripción se cerró el pasado 24 de mayo, los organizadores advierten que «ya haremos un hueco a quien se haya olvidado o no se haya enterado. Donde comen 45 comen 50, no hay problema». Para el partido, que se disputará antes de la comida, parece que hay más pereza. «Alguno se está haciendo el remo-

lón y no quiere vestirse otra vez de corto. Queremos echar un partido entre el equipo actual y las viejas glorias. «Nos hemos conjurado en el vestuario para ver si podemos, al menos, empatar contra las viejas glorias. Si ganamos tenemos preparado hasta champán porque esta temporada hemos andado flojos de victorias (rien)», aclaran los actuales jugadores.

Tantos años en la APFE dan para mucho. Precisamente uno de los componentes del Txupitxuski se ha encargado en la última década de la web de la Asociación Promotora de Fútbol de Ermua, APFE. La actualiza cada jornada (clasificaciones, horarios, sanciones, fotos...), «aunque esto desde la llegada de los smartphones ha sido más llevadero» confiesa.

## Más de treinta establecimientos participan en el concurso de pintxos de Ermua

\*\* A. L.

Ermua vive esta semana su concurso de pinchos local. Treinta y seis establecimientos hosteleros participan en la décima quinta edición del concurso de pinchos de la localidad. Este certamen gastronómico concluirá el próximo domingo día 14. La iniciativa cuenta año tras año con mayores adeptos y despierta mayor expectación. Los pinchos del concurso se ofrecerán en horario habitual de cada establecimiento al precio de 1,30 euros la unidad.

Además de los premios del jurado, dotados con diploma y 150 euros para el primero y 50 euros para el segundo, también se otorgará un diploma al pincho más votado por el público.

El voto se podrá realizar por internet, hasta el viernes en la página web municipal [www.ermua.es](http://www.ermua.es) o el sábado durante el transcurso de la feria (hasta las 14.00 horas), en el puesto de venta de vasos. Entre los votantes por internet, también se sorteará un lote de productos.

La Asociación Gastronómica Lobiano ha vuelto a editar un tríptico a color que ayudará a la población ermuarra a realizar una selección o a marcar en él las impresiones tras degustar los productos. El documento incluye las fotografías, los nombres de las delicias, el lugar en el que se ofrecen y una breve descripción en euskera y castellano.

Este concurso que anualmente organiza la Asociación Gastronómica Lobiano despierta mayor interés año tras año, tanto entre los participantes como entre el público en general.

El jurado pasará a lo largo de la semana por todos y cada uno de los establecimientos participantes.

\* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

### TELÉFONOS DE INTERÉS

#### URGENCIAS

SOS DEIAK 112  
DYA 943 464 622

#### HOSPITALES

Hospital Mendaro 943 032 800  
Ambulatorio de Eibar 943 032 500  
Ambulatorio de Eibar (Torrekua) 943 032 650  
Ambulatorio de Ermua 943 032 630

#### POLICÍA MUNICIPAL

Eibar 943 708 424  
Ermua 943 176 300

#### ERTZAINTZA

Eibar 943 531 700

#### BOMBEROS

Toda la provincia 112

#### TRANSPORTES

Euskotren 902 543 210  
Pesa Eibar 902 101 210  
Bizkaibus 902 222 265

#### TAXIS

Eibar 943 203 071 y 943 201 325  
Ermua 943 170 396

#### AYUNTAMIENTOS

Eibar (Centralita) 943 708 400  
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía, Pegora) 010  
Ermua 943 176 322

### CARTELERIA DE CINE

#### EIBAR

**COLISEO** Merkatu Kalea, 2

No hay sesión  
20.30

#### ERMUA

**ERMUA ANTZOKIA** Iparragirre s/n

No hay sesión

### COMUNICACIONES

#### AUTOBUSES

##### EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 7.00\*, 8.00, 8.30, 9.00\*, de 9.30 a 13.30\* cada hora y de 14.30 a 20.30 cada hora.  
Sábados: 7.00\*, 8.30 y de 9.30\* a 19.30 cada hora.

Festivos: 8.30, 10.30\*, 12.30, 13.30, 15.30, 17.30, 18.30, 19.30 y 20.35.  
\*Salida desde Ermua diez minutos antes

##### SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 7.00, de 7.30 a 13.30 cada hora, 15.00\*, de 15.30 a 18.30\* cada hora, 19.30, 20.30 y 21.00\*.  
Sábados: 7.00, de 8.30 a 14.30\* cada hora, de 15.30 a 20.30 cada hora, 21.00 y 22.00\*.

Festivos: de 8.30 a 18.30 cada dos horas, 19.30, 21.00\* y 22.00\*.  
\*Llegada a Ermua

##### EIBAR-BILBAO (Autopista)

De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

##### BILBAO-EIBAR (Autopista)

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora. Sábados-festivos: 7.40 a 21.40 cada media hora.

##### EIBAR-VITORIA

Laborables: De 7.00 a 21.00 cada hora y a las 6.15, 10.15, 14.15 y 18.15.  
Festivos: 8.45, 12.45, 16.45, 20.45.

##### VITORIA-EIBAR

Laborables: De 6.30 a 20.30 cada hora y a las 7.15, 8.00, 12.00, 16.00 y 20.00.  
Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.

##### EIBAR-PAMPLONA

Laborables: 7.45, 13.30 y 14.45.  
Festivos: 7.45 y 18.00

##### PAMPLONA-EIBAR

Laborables: 11.00, 17.00 y 18.00.  
Festivos: 11.00 y 21.00.

##### EIBAR-ARRATE

Sábados y laborables: 14.00.

Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 13.00 y 18.00.

##### ARRATE-EIBAR

Sábados y laborables: 14.30.  
Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 13.30 y 18.30.

##### EIBAR-ELGETA

Laborables: 13.30 y 20.30.  
Festivos: 12.00 y 19.00.

##### ELGETA-EIBAR

Laborables: 14.00 y 20.50.  
Festivos: 12.30 y 19.30.

##### EIBAR-HOSPITAL MENDARO

Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora).  
Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora.  
Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.

##### HOSPITAL MENDARO-EIBAR

Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora y a las 21.55.  
Sábados, domingos y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora y a las 21.55.

### TRENES

#### BILBAO-EIBAR

Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34.  
Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.

#### EIBAR-BILBAO

Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.

#### ERMUA-BILBAO

Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.

#### SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.

#### EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.

### FARMACIAS

#### EIBAR

De 9.00 a 22.00: Las Heras (Fermin Calbetón, 18).

#### ERMUA

De 9.00 a 22.00: Alberdi (Zubiaurre, 9). De 22.00 a 24.00: Ugarte (Goienkale, s/n).

#### EIBAR-ERMUA

Noche. De 22.00 a 9.00: Elorza (Juan Gisasola, 18).



Totorika saluda en el registro junto a Juan Otermin y Begoña Gil.



Los once apoderados de Bildu se disponen a cumplir el trámite. :: FOTOS: LUIS ÁNGEL GÓMEZ

## PNV y PSE debatirán hoy las condiciones de un gobierno foral de coalición

Los jeltzales Unai Rementeria e Itxaso Atutxa recibirán esta mañana en Sabin Etxea a la delegación socialista, compuesta por Carlos Totorika y Mikel Torres

:: JESÚS J. HERNÁNDEZ  
✉ jhernandez@elcorreo.com

**BILBAO.** Las ejecutivas territoriales del PNV y el PSE se reunirán hoy en Sabin Etxea en un encuentro enmarcado dentro de las conversaciones que ambas formaciones mantienen desde los últimos comicios. Si hasta ahora han sido las direcciones de los partidos quienes han llevado la voz cantante, se abre ahora el momento de limar diferencias en cada uno de los territorios. En Bizkaia, el ganador de las elecciones, Unai Rementeria, cuenta con el apoyo de los 23 junteros obtenidos en las urnas y le bastaría el apoyo puntual de cualquiera de los otros grupos. Pero, de cerrarse el «acuerdo marco» que se negocia con los socialistas, numerosos ayuntamientos vascos y las diputaciones podrían beneficiarse de él. En Bizkaia, allanaría aún más el camino a la aprobación de las cuentas y garan-

tizaría la luz verde a los grandes proyectos del mandato. «Queremos un gobierno fuerte y estable», declaró Rementeria en su primera rueda de prensa tras las elecciones. Aquel mismo día anunció que no descartaba un gobierno en coalición, una hipótesis que sigue encima de la mesa y gana fuerza con el paso de los días. Se espera que hoy mismo puedan concretar algunos extremos la delegación jeltzale y la socialista. Se verán en Sabin Etxea, a las diez de la mañana, y se sentarán a la mesa el propio Unai Rementeria y la presidenta del Bizkai buru batzar (BBB), Itxaso Atutxa, con el candidato socialista a diputado general, Carlos Totorika y el secretario general del partido en Bizkaia, Mikel Torres. Totorika calificó ayer la cita como «muy importante». Ayer y, a modo de primer contacto, los junteros jeltzales Lorea Bilbao y Jon Andoni Atutxa se reunieron con los electos de Podemos Asun Merinero, Elsa Pamparacuatro y Neskutz Rodríguez.

Mientras, en la sede bilbaína de las Juntas, los grupos comienzan a dar sus primeros pasos en este mandato. Si la semana pasada se acreditaron los cuatro junteros del PP y el lunes hicieron lo propio los 23 del PNV, ayer pasaron por el regis-

tro los siete nuevos apoderados del PSE y los once de Bildu. Los seis representantes de Podemos serán los últimos en cumplir con este trámite y lo harán, según confirmaron desde la formación, durante el día

de mañana. Tras cumplir con el trámite administrativo, Totorika declaró que «entre nuestras prioridades está luchar contra el desempleo, aumentar al partida de Promoción Económica, luchar más contra el

fraude fiscal, así como aumentar la transparencia y la cercanía de las Juntas. Y en un momento aún difícilísimo para muchos, blindar las políticas de cohesión social que apoyan a tantas familias». Bildu se había acreditado pocos minutos antes. Su líder, Josu Unanue adelantó que «vamos a ser coherentes con lo que hemos ido reclamando: el cambio social y el derecho a decidir» y destacó que «las opciones en el escenario actual, tanto para la izquierda como en el derecho a decidir, son mejores que hace cuatro años».

## La Diputación aprueba los sueldos máximos que Eudel propuso para los ediles vizcaínos

:: J. J. H.

**BILBAO.** La comisión de Eudel celebrada en junio estableció unos límites salariales para los miembros de las corporaciones locales. La propuesta marcaba los máximos retributivos para los ediles y se trasladó a la Diputación, que la respaldó ayer convirtiéndola en decreto foral.

Se establece así «el límite máximo total que pueden percibir los miembros de las corporaciones locales por todos los conceptos retri-

butivos y asistencias, excluidos los trienios a los que tengan derecho los funcionarios de carrera en servicios especiales». En la capital vizcaína el límite estará en los 90.000 euros y se actualizará del mismo modo que el cargo de consejero del Gobierno vasco, que se toma como referencia y, aunque puede variar, en 2014 rondó esa cantidad. A partir de ahí, se tiene en cuenta la población del municipio en cuestión. Hasta 100.000 habitantes será un 5% menos del salario de consejero, entre 50.000 y 100.000 un 10% menos, y de 20.000 a 50.000 un 15% menos. Para las localidades de entre 10.000 y 20.000 vecinos se fija el máximo del salario de un director del Gobierno vasco, un 10% menos tienen entre 5.000 y 10.000 habitantes, un 15% hasta los 2.000 vecinos y un 25% menos para los más pequeños.

### Préstamo personal kutxabank con descuento especial

para reformas en casa, para cambiar el coche o comprar la moto, para tus vacaciones, para cualquier plan, consúltanos.

**30%**  
de descuento\*  
en TIN para préstamos desde 25.000€

**20%**  
de descuento\*  
en TIN para préstamos desde 15.000€

**10%**  
de descuento\*  
en TIN para préstamos desde 5.000€

Un préstamo **MUY** personal...

hasta el 31 de julio,  
con un descuento **MUY** especial.

Disponibles YA en tu oficina Kutxabank, en [www.kutxabank.es](http://www.kutxabank.es) o en el 901 33 55 66

**K**  
COMPROMISO Y PROFESIONALIDAD

\*Descuentos a aplicar sobre tarifas vigentes en Oficinas Kutxabank. Para otros importes, consultar condiciones completas en Oficina. Validez de la oferta para contrataciones en oficina hasta el 31/07/2015. Sujeto a condiciones de aprobación y análisis previo de la entidad prestamista. No acumulable a otras promociones. Entidad prestamista: Kutxabank S.A. Gran Vía 30-32, 48009 Bilbao. C.I.F. A96653077. Inscrita en el Registro Mercantil de Bizkaia, Tomo 5226, Libro 0, Hoja B1-59729, Folio 1, Inscripción 1ª.

DEBA

# Zuhatza Elkarteak Euskal Jaietako kartela lehiaketa baten bidez aukeratuko du

Irabazleak 150 euro jasoko ditu, eta bigarrenak eta hirugarrenak ere saria izango dute

**DEBA.** Jai Batzordeak Sanroketa-ko kartela lehiaketa ireki baten bidez aukeratuko du eta asmo berdina du Zuhatza Euskara Elkarteak Euskal Jaietako kartelarekin. Denbora asko falta da oraindik festa hau ospatzeko, baina pauso bat eman nahi izan dute antolatze bide hotetan.

Partaideak bertakoak izan behar dira eta aurkezten diren kartelek derrigorrez eta soilik 'Euskal Jaia 2015 Deba' testua izan beharko dute. Parte hartzaile bakoitzak lan bakarra aurkeztu dezake lehiaketara eta honen neurria gutxi gorabehera 50 x 65 zentimetrokoa izango behar da eta formatuak nahitaez bertikala izan beharko du. Lana egiteko tekni-



Herriko dantzariak aurreko euskal jaietan. :: ANDER SALEGI

ka libreka uzten da.

Kartelak hilaren 22, 23, 29 eta 30ean (bi astelehen eta asteartetan) jasoko dira Zuhatza Euskara Elkartearen lokalean, Ifar kalea 12an kokatua. Hau posible izango da arratsaldeko 18:30etik 20:00etara. Kartel irabazlea botoen bidez aukeratuko

da, erakusketa batean. Aurtengo lehiaketan hiru sari banatuko dira. Irabazleak 150 euro jasoko ditu, eta bigarrenak, berriz, 100 eramango ditu eta hirugarrenak 50. Kartel irabazlea Zuhatza Euskara Elkartearen esku geratzen da, kaleratzeko eskubidea izango duelarik.

## Kultur Elkartea acoge una exposición de manualidades hasta el día 14

**DEBA.** El curso de manualidades impartido en Kultur Elkartea toca a su fin y, un año más, se va a llevar a cabo una exposición para enseñar los trabajos realizados durante las clases. Los alumnos mostrarán las diferentes elaboraciones conseguidas a partir de las enseñanzas de la profesora María José Loyola.

En esta clase cada año se aprenden técnicas diferentes. Así, la exposición de este año acogerá muñecas con la técnica llamada fofuchas, álbumes de fotos realizados con papel y cartón, vidrio reciclado, tejas y cajas decoradas y marcos restaurados. La muestra será en la planta baja de Kultur Elkartea hasta el 14



La muestra contará con variedad de manualidades.

de junio. Se podrá acceder los días laborales entre las 18.00 y las 20.00 y sábados y domingos desde las 12.00 hasta las 14.00 horas.

## La asociación Debanatura vuelve a organizar sus salidas en balsas neumáticas

**DEBA.** La asociación Debanatura comenzó el verano pasado con la propuesta de paseos naturalísticos en balsas neumáticas por la ría de Deba. Para este año, ha decidido continuar con la experiencia, que se suman a las salidas en kayak o stand up paddle.

Esta actividad permite «la posibilidad de conocer el río Deba desde dentro, mediante un recorrido en cómodas balsas neumáticas guiadas por un biólogo». El objetivo de esta salida pasa por «acercarnos al medio natural de una manera respetuosa, diferente y divertida».

Estas excursiones en balsas neumáticas por la ría tienen una duración de una hora y media aproximadamente y se necesitará un mínimo de cuatro personas para que se realice. Asimismo, están limitadas a siete adultos o cuatro mayores y cuatro menores.

El precio de estas salidas asciende a 12 euros para los adultos y 8 para los niños menores de 10 años. Las personas interesadas en apuntarse a estas salidas pueden llamar al número de teléfono 695-783656 o enviar un e-mail a debanatura@hotmail.com.

ONDARROA

## Alumnos del Instituto envían a Malí y Senegal cocinas y hornos solares para colegios

**ONDARROA.** Cerca de sesenta alumnos de segundo de Secundaria del Instituto de Ondarroa frieron el pasado lunes seis kilos de anchoas sobre dos cocinas solares que han creado con antiguas antenas parabólicas. Ayudados por un día de intenso sol, los alumnos ondarrreses prepararon también pinchos de chistorra. Después de ser probadas y comprobar su funcionamiento, las cocinas solares serán trasladados a Malí y Senegal, donde se instalarán en colegios.

Para su transformación en fogones, las antenas parabólicas fueron cubiertas con un material reflectante y dotadas de una estructura para que puedan ser orientadas al sol. Se trata de un novedoso proyecto incluido dentro de la Agenda 21, denominado 'Honda-kinetatik ekimenera', cuyo objetivo principal ha sido trabajar valores tan importantes como la sostenibilidad, la colaboración, el emprendizaje, la educación y la ciencia.

### Anchoas y chorizo

Las nuevas cocinas solares fueron puestas a prueba con éxito, por los propios alumnos del centro antes de ser enviadas a Senegal y Malí. Para ello, se cocinaron pinchos de anchoa. Esta presentación fue motivo de encuentro entre las entidades colaboradoras del proyecto, expertos en temas de energías renovables, tratamiento de residuos y cooperación al desarrollo, junto

con los estudiantes, que pudieron exponer y compartir sus experiencias. En total, enviarán tres cocinas solares y media decena de hornos.

### Evitar las de madera

«El uso de estos fogones en África pretende evitar que la población continúe utilizando sus antiguas cocinas a base de madera, de forma que puedan evitar los largos desplazamientos para buscar este material», destacaron los responsables del proyecto. Además de los alumnos de segundo de secundaria, estudiantes de Bachiller han participado también en el proyecto con la realización de estudios de reflexión.

Responsables de la iniciativa, que se ha llevado a cabo junto con la ONG de Ermua Urko Punta, han reconocido que puede resultar «chocante» para la población de Malí y Senegal el uso de aparatos innovadores ajenos a su cultura pero resultará práctico.

Para favorecer su uso, serán introducidos por un misionero que trabaja en Malí y por otras personas implantadas en la comunidad de Senegal donde serán utilizados.

Además del aprendizaje que para los alumnos ha representado la creación de las cocinas y los hornos, responsables del proyecto han destacado «la importancia que ha tenido en el mismo la idea de cooperación, tanto con África como entre los propios estudiantes».

ERMUA

## La noche abierta viste Ermua de cabaret

:: K. ITURRIAGAGOITIA

**ERMUA.** Más de una veintena de establecimientos comerciales de Ermua abrirán este sábado de 22.00 a 01.30 de la madrugada para ofrecer sus servicios, promociones y ofertas especiales exclusivas. Para ello, las calles, comercios y hosteleros de Ermua se vestirán de Cabaret. La Noche Abierta dará comienzo a las 20.00 horas, enlazando con las múltiples actividades organizadas para culminar la semana de las Jornadas Gastronómicas. Desde esa hora se podrá disfrutar de la terraza chill out 'Moulin Bleu' de la plaza Cardenal Orbe y del 'Chill Out Cabaret' que se situará en Probaleku. Ambas propuestas ofrecerán una lounge sesión hasta las dos de la mañana, en una agradable velada de terraza acompañada de exhibición de gin tonics y degustación de cócteles.

A las 20.30 dará comienzo el Cabaret, con malabares y música, seguido de un espectacular pasa-

calles de zancudos locos recorriendo las calles de la localidad a partir de las 22.30 horas. Por su parte, el grupo Sutegi Antzerki Taldea de Ermua realizará un teatro de calle durante toda la noche que hará disfrutar a pequeños y mayores.

Además, de 21.30 a 00.00 habrá una ludoteca infantil gratuita en la calle Torrekuia, llena de juegos y talleres para los más pequeños. También se dispondrá de tres zonas infantiles de 21.30 a 00.30: una ludoteca hinchable en el parque Goiko (VI Centenario), diversos juegos de habilidad en la travesía Patakonia y una pista de karts a pedales en Marqués de Valdespina.

Para incentivar más la fiesta, todos los clientes que realicen sus compras durante la noche del sábado recibirán un boleto en el que anotarán sus datos. Posteriormente, a las 02.00, se sorteará un cheque de compra por valor de 220 euros en la plaza Cardenal Orbe.